

Les autorités du Pérou et de la Bolivie débattent de questions prioritaires pour les relations bilatérales



Puno, 24 juin (RHC-Telesur-Xinhua)- Le président péruvien Ollanta Humala, son homologue bolivien Evo Morales et leurs délégations ministérielles respectives ont débattu ce mardi sur 4 points prioritaires de l'agenda bilatéral, au cours du Premier Cabinet Ministériel Binational, qui a siégé à Puno, au Pérou.

Les conversations ont été axées sur l'environnement, les ressources humaines, la sécurité et la défense, les affaires sociales et le renforcement des institutions mais les deux parties ont également évoqué le rôle des infrastructures dans l'intégration et le développement.

Les mesures de protection et la dé-pollution du lac Titicaca, qui s'étend sur les deux pays ont aussi été analysées.

Le chef de l'État bolivien a signalé que cette réunion est un symbole de l'intégration économique et territoriale des peuples bolivien et péruvien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/60216-les-autorites-du-perou-et-de-la-bolivie-debattent-de-questions-prioritaires-pour-les-relations-bilaterales>



Radio Habana Cuba